

## Hospitalización

• Producto de una enfermedad grave  
he sido operado dos veces en los últi-

mos dos meses y tratado en la Unidad de Cuidados Intensivos Intermedia.

En este texto quiero expresar mi admiración por los equipos médicos, doctores, enfermeras, TENS y todos aquellos que tienen el cuidado directo de los pacientes hospitalizados. Los médicos llegan muy temprano a ver sus pacientes, aún con largas operaciones quirúrgicas y muchas veces nocturnas, enfermeras y TENS con turnos de día y noche en trabajo continuado, atenazados por el dolor de los pacientes y todas sus necesidades fisiológicas y emocionales, en fin una profesión dura y sacrificada, que sólo es posible ejercerla con una vocación especial y que no puede ser otra que el amor al prójimo.

Gracias a todos ellos por ejercer esta vocación privilegiada y que, a veces, no sabemos apreciarla hasta cuando nos hospitalizamos.

*Marcos Concha Valencia*